

▲ El acto por la expropiación empezó con un minuto de silencio en memoria de Carlos Payán Velver, "creador del periódico más cercano al pueblo en la historia reciente de México". Cuando el Presidente subió al templete, los cientos de miles de asistentes dejaron de gritar

consignas y se sumaron al homenaje al destacado periodista, poeta, humanista y promotor de la democracia y la libertad de expresión, fallecido el viernes. Autoridades calcularon que asistieron 500 mil personas. Foto Pablo Ramos

Conmemora el 85 aniversario de la expropiación petrolera

Cooperación sin sometimiento a EU, señala AMLO

ENTREVISTA

La diplomacia es curativa: Juan Ramón de la Fuente

• "El lavado del dinero de las drogas se hace sobre todo en Estados Unidos" ELENAPONIATOWSKA/CULTURA

- México no es protectorado ni colonia, sino una nación libre, ratifica el Ejecutivo federal
- Jamás dejaremos que violen nuestra soberanía, advierte a "políticos hipócritas"
- Con apoyo del pueblo, el cambio "está garantizado" con cualquiera de los aspirantes a sucederlo
- Hagan lo que hagan, los oligarcas no regresarán al poder, subraya

E. OLIVARES, A. BECERRIL, A. URRUTIA, A. MUÑOZ, E. MÉNDEZ Y J. LAURELES / P 5 A 11

Disfrutó muchísimo la vida, dicen sus hijos

Sentido adiós a Carlos Payán al compás de *La Internacional*

- "Como figura pública, se distinguió por tender lazos hasta con los adversarios"
- Hombre comprometido, fue fundamental para el periodismo, afirman amigos y colegas



▲ Después de un afectuoso y prolongado aplauso se escuchó el grito "¡Viva Payán!" en la funeraria donde se congregaron políticos, intelectuales y gran número de trabajadores y ex trabajadores de *La Jornada*. Foto V. Camacho /P2 A